



## Confidencial

### Continúa el chapulineo

En el Senado, la bancada mayoritaria de Morena podría perder uno de sus escaños, ya que la senadora **Lucy Meza**, nos comentan, podría 'saltar' a la bancada de Movimiento Ciudadano. La legisladora está inconforme porque la dejaron fuera de la selección del candidato de Morena a la gubernatura de Morelos por sus supuestos vínculos con el fiscal Uriel Carmona. Meza, quien antes estuvo en el PRD, ha dicho que estará en la boleta en la elección en 2024 para elegir a quien sustituirá a Cuauhtémoc Blanco en la gubernatura morelense. Veremos.

### Se retan a duelo en la arena de San Lázaro

Ayer, la Cámara de Diputados parecía el viejo oeste, con pistoleros retándose a duelo a la menor provocación. Legisladores de Morena y del PAN desempolvaban casos polémicos y se enfrascaron en acusaciones en las que salieron a relucir **Ignacio Mier** y **Jorge Romero**, sendos líderes de bancada. El poblano Mier retó al exalcalde de Benito Juárez a que los dos pidan licencia y sean investigados por la autoridad, el panista por el caso del 'cártel inmobiliario', y él por presuntas pesquisas de la UIF. Intervino el diputado panista **José Elías Lixa**—autor de las acusaciones contra Mier— y retó al coordinador guinda a que ambos no sólo dejen su curul, sino que renuncien a cualquier candidatura para encarar sin fuero las acusaciones en su contra. Ya mejor pónganse a dictaminar, ¿no?

### Inquietud entre senadores guindas por tema fideicomisos...

El miércoles se votará en el Senado el fin de los fideicomisos del Poder Judicial, y hay preocupación en la bancada de Morena. No es por falta de consenso, sino porque algunos senadores se van a sus estados y les da pereza quedarse un día más en la CDMX. Molestos están los morenistas **Ovidio Peralta**, **Antares Vázquez** y **Ernesto Pérez Astorga**. Se les hace muy pesado ir a lo único que se les pide: apretar el botón para votar. Tremendo trabajo.

### Brotan cuestionamientos en el entorno de Brugada

Conforme avanza la contienda morenista en la CDMX, reviven los señalamientos en torno de presuntas irregularidades de la aspirante Clara Brugada, detectadas por la contraloría durante su primer año de gobierno en Iztapalapa. Y no sólo de ella, también del equipo que la rodea. Es el caso de los cuestionamientos hacia **Francisco Chíguil**—coordinador de campaña de Brugada—, en cuya gestión en Gustavo A. Madero se han detectado gastos cuestionables por más de 33 millones de pesos en el mantenimiento de albercas. O el caso de **Raymundo Martínez Vite**, exalcalde de Tláhuac, quien dejó inconclusa la reconstrucción del mercado Zapotitlán y enfrenta acusaciones de presuntos desvíos. O la alcaldesa de Milpa Alta, Judith Venegas, quien ha sido objeto de cuestionamientos por su extensa lista de bienes inmuebles. Así las críticas al llamado Grupo Utopía.

### Honran memoria de Gustavo A. Madero

Ayer se develó en el muro de honor del Senado la inscripción en letras doradas de las leyendas: "Gustavo A. Madero", "Adolfo Bassó", "Francisco Villa, General revolucionario del pueblo" y la "Resistencia heroica de Puebla, marzo, abril y mayo de 1863". En la ceremonia solemne llamó la atención la intervención de Manuel Guerra de Luna, quien habló en representación de los descendientes de Gustavo A. Madero, al señalar que Madero y Bassó fueron asesinados por militares, no por revolucionarios. Por lo que, alertó, "la mejor forma de hacerle honor a estos grandes pensadores es evitar que se instauren dictaduras militares". Que cada quien interprete sus palabras...